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REQUERIMENTO Nº 217/2017 
 
 

 
Requer informações acerca de 
arrecadação municipal e 
repasses estaduais e federais 
no município de Santa Bárbara 
d’Oeste. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
CONSIDERANDO que, este gabinete tem sido muito procurado 

por munícipes, reclamando sobre a demora no atendimento da saúde pública;  
 
CONSIDERANDO que, devido a grande crise financeira, política e 

econômica que o país sofreu, é notório que as arrecadações e repasses 
tiveram baixas; 

 
CONSIDERANDO que, da boa saúde da população, depende o 

bom andamento da administração. 
 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quanto foi a queda de arrecadação após a crise Politica e 

econômica no país, em 2015? 
 

2º) Qual valor a saúde no município perdeu em moeda corrente? 
 
3º) Quanto foram as quedas de repasses estaduais e federais e 

dos impostos municipais? 
 
4º) Quanto o município arrecadou nos anos 2015 e 2016? 
 
5º) Quantos concursos públicos foram realizados para 

contratação de médicos, entre 2013 a 2016? 
 
6º) Qual adesão dos médicos para estes concursos? 
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7º) Quantos médicos foram contratados, e quais especialidades? 
 
8º) Quantos médicos foram desligados da rede púbica desde 

2015? 
 

                      8º) Outras informações que se julgar necessário. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de fevereiro de 2.017. 
 

 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


